



PRESSEDIENST

5. September 2023

5. Cargo-Bike-Day in Stuttgart: Nachhaltige Mobilität im Fokus

Der Cargo-Bike-Day auf dem Stuttgarter Karlsplatz ist ein beliebter Treffpunkt für Lastenrad-Fans. Die 5. Auflage der eintägigen Veranstaltung findet in diesem Jahr am Sonntag, 10. September, von 10 bis 17 Uhr auf dem Karlsplatz statt. Erneut stehen aktuelle Trends und Produkte im Fokus des wachsenden Sektors für nachhaltige Mobilität. Ralf Maier-Geißer, Leiter der städtischen Abteilung „Nachhaltig mobil in Stuttgart“ sagt: „Der Cargo-Bike-Day spiegelt nicht nur die positive Entwicklung wider, dass immer mehr Menschen sich für die praktischen Fahrräder begeistern. Cargo-Bikes bieten auch eine umweltfreundliche Mobilitätslösung im Stadtverkehr ohne Staus und Parkplatzsuche.“ Dank technischer Innovationen sind sie mittlerweile auch robust, handlich und wendig.

Die Stadt Stuttgart fördert diese Entwicklung gezielt, insbesondere durch das E-Lastenrad-Förderprogramm. Seit seiner Einführung im Jahr 2018 haben bereits 1.700 Stuttgarter Familien und Alleinerziehende von dieser Förderung profitiert, und die Zahl wächst kontinuierlich.

Worum geht es beim Cargo-Bike-Day?

Jeder, der mit dem Gedanken spielt, ein Lastenrad zu erwerben, erhält vor Ort alle wichtigen Informationen zur Förderung sowie zu verschiedenen Lastenrad-Modellen. Für alle, die bereits ein Lastenrad besitzen, ist der Cargo-Bike-Day eine Gelegenheit, sich bei zahlreichen Ausstellern über die neuesten Entwicklungen und Trends zu informieren. Auf dem Veranstaltungsgelände besteht zudem die Möglichkeit, verschiedene E-Lastenräder und E-Trikes zu testen.

Anmeldung zur Cargo-Bike-Olympiade online möglich

Die traditionelle Cargo-Bike-Olympiade findet auch in diesem Jahr statt. Hier können in vier Disziplinen Geschick und Sportlichkeit unter Beweis gestellt werden. Die Anmeldung ist online unter www.cargobike-stuttgart.de möglich. Die Teilnahme ist kostenfrei.

Weitere Informationen zum 5. Cargo-Bike-Day Stuttgart am Sonntag, 10. September, gibt es unter: www.cargobike-stuttgart.de.

Hintergrundinformationen zur städtischen E-Lastenradförderung

Die Landeshauptstadt Stuttgart unterstützt den Kauf oder das Leasing eines neuen E-Lastenrades mit einer Grundförderung von 600 Euro. Zusätzlich kann nach drei Jahren

- 2 -

ein Nachhaltigkeitsbonus von 500 Euro beantragt werden, wenn der Haushalt der Familie nach der Grundförderung drei Jahre lang ohne Auto oder mit einem Auto weniger ausgekommen ist. Für Familien mit der FamilienCard erhöht sich die Förderung auf bis zu 1.900 Euro, während Familien mit einer „Bonuscard + Kultur“ sogar bis zu 2.600 Euro erhalten können. Detaillierte Informationen zu den Förderbedingungen und zum Onlineantrag erhalten Interessierte unter: www.stuttgart.de/lastenrad.

Bildnachweis: *Cargo-Bike-Day Stuttgart 2023. Foto: LHS, Rechte: LHS. Zur Verfügung gestellte Bilder dürfen nur im Zusammenhang mit einer redaktionellen Berichterstattung zu dieser Pressemitteilung verwendet werden. Die Nutzung des Bildes ist in folgenden Medien gestattet: Print, Online und Social Media. Eine Weitergabe von Fotos an Dritte ist ausgeschlossen.*
